

Hay expectativa por cita cumbre

Londres, Nov. 17 (AP). Los aliados europeos de los Estados Unidos no esperan acuerdo sustantivo alguno entre los gobernantes de las superpotencias cuando se reúnan la semana entrante en Ginebra.

Sin embargo hay expectativa y muchos se darían por satisfechos si logran mejorar la atmósfera entre ambos bloques, según una encuesta.

El principal deseo de los europeos es que el presidente Ronald Reagan y el secretario general del Partido Comunista soviético Mikhail Gorbachev logren

crear una atmósfera positiva para eventuales acuerdos de reducción armamentista.

En particular para la reducción del número de cohetes norteamericanos emplazados en Europa Occidental, así como el de los proyectiles soviéticos apuntados hacia el continente.

Las cuestiones regionales en otras partes del mundo y los problemas de derechos humanos, si bien son considerados temas válidos para el debate en la cumbre, resultan evidentemente de menos importancia para los europeos.

La encuesta sobre la opi-
—Pasa a la página 46—

Ayuda para Colombia pide la Cruz Roja Int.

Ginebra, Nov. 16 (AP). La Cruz Roja Internacional lanzó hoy una campaña para recaudar 4.6 millones de dólares estadounidenses, para alivio de los 50 mil sobrevivientes de la erupción del volcán Nevado del Ruiz en Colombia durante

los próximos 90 días.

La Cruz Roja Internacional dijo asimismo que se estaban desvaneciendo las esperanzas de hallar nuevos sobrevivientes, aparte de los 2.500 heridos que hasta el momento han sido

—Pasa a la página 27—

Enseñarán a hacer bombas nucleares

West Haven, Connecticut, Nov. 16 (AP). La Universidad de New Haven ofrecerá a comienzos del año próximo un curso sobre fabricación casera de una bomba nuclear.

El profesor Richard Morrison, que dictará el curso, dice que no le preocupa

que sus alumnos consigan llevar a la práctica sus enseñanzas porque el plutonio o el isótopo de uranio 235, ingredientes necesarios para una bomba atómica, están regulados por el gobierno federal y no

—Pasa a la página 27—

Sigue amenaza de volcán Colombia

Bogotá, Nov. 17 (AP). Dos nuevas explosiones de escasa intensidad se registraron hoy en las entrañas del volcán del Nevado del Ruiz, originando un estado de alerta en una amplia zona del occidente colombiano, anunció la ministra de Comunicaciones, Noe-

mí Sanín.

El vulcanólogo Eduardo Parra, que estaba en la estación de sismografía instalada en las faldas del volcán, dijo que "las dos explosiones no causaron avalanchas, ni la expulsión

—Pasa a la página 42—

Cometa Haley ya se ve con largavistas

Bochum, Nov. 17 (DPA). El Observatorio Astronómico Alemán de Bochum informó haber avisado esta noche con un simple catalejo el cometa Haley, que se acerca velozmente ha-

cia la Tierra, debiendo pasar en Marzo de 1986 por su aproximación máxima al planeta.

El cometa, que cada 76

—Pasa a la página 44—

AP. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA



SEGURIDAD. Ginebra, Suiza, Nov. 17 (AP). Este guardia de seguridad suizo, vigila las cercanías del edificio donde el martes comenzarán las reuniones entre los líderes de las dos superpotencias: Ronald Reagan y Mikhail Gorbachev.

Papa reúne grupo de prelados con recia mentalidad

Ciudad del Vaticano, Nov. 17 (AP). El Papa Juan Pablo II ha reunido a un grupo de prelados de su propio cuño, hombres de recia mentalidad y tendencia conservadora, para ayudarlo a gobernar la Iglesia Católica.

Algunos provienen de
—Pasa a la página 44—

Nepal envía condolencias a Colombia

Katmandú, Nepal, Nov. 17 (AP). El rey Birendra envió hoy un mensaje de condolencia al presidente colombiano Belisario Betancur, por la pérdida de vidas causada por la erupción del volcán Nevado del Ruiz.

Un telegrama dice: "Desearnos transmitir a vuestra excelencia y a través de usted al gobierno y pueblo de Colombia nuestras más profundas condolencias".



SOBREVIVIENTES. Mariquit, Colombia, Nov. 17 (AP). Sobrevivientes de la tragedia del volcán Nevado del Ruiz, son auxiliados por personal médico, especta-

lizado en rescate de víctimas de desastres. Estos han sido algunos de los últimos sobrevivientes rescatados, ya que posteriormente sólo se han rescatado cadáveres.

Dramática muerte de niña atrapada

Armero, Colombia, Nov. 17 (AP). Después de luchar 60 horas contra la muerte, atrapada en medio del lodo y los cadáveres de sus seres queridos, falleció hoy la niña Omayra Sánchez, de 12 años.

El drama de Omayra conmovió a Colombia. Fue vista ayer en dramáticas escenas de la televisión y hoy en las primeras páginas de los diarios, so-

breagando con la ayuda de un neumático que fue puesto debajo de sus brazos.

Por el largo período que duró sumergida, la piel se le había arrugado y el rostro hinchado. Su mirada desfalleciente eterneció a todos y sobre todo causó emoción su determinación de vivir.

—Pasa a la página 42—

Reagan dialogaría sobre secuestros

Ginebra, Nov. 17 (AP). Larry Speakes, portavoz de la Casa Blanca, dijo hoy que el gobierno del presidente Ronald Reagan aceptaría entrar en contacto con Terry Waite, el enviado del Arzobispo anglicano de Canterbury Robert Runcie que ha estado en Beirut intentando entrar en contacto con los secuestradores de cuatro ciu-

dadanos estadounidenses.

Waite dijo hoy que partía de Beirut hoy para efectuar consultas con funcionarios norteamericanos. Speakes dijo que Estados Unidos no había recibido pedido de entrevista de Waite "pero por cierto estamos dispuestos a escuchar sus puntos de vista".

—Pasa a la página 44—

Denuncian intimidación por parte de sandinistas

Managua, Nov. 17 (DPA). El Partido Social Cristiano (PSC), de oposición al gobierno sandinista de Nicaragua, denunció hoy padecer una "campaña de intimidación" de parte de los organismos de seguridad, que detienen, interrogan y "fichan" a sus dirigentes.

El presidente del PSC, Erick Ramirez, declaró a

DPA que cuatro dirigentes de la agrupación del departamento de Chinandega, a unos 120 kilómetros al occidente de Managua, fueron detenidos ayer Sábado por 16 horas y sometidos a interrogatorios, sin que las autoridades definieran cargos en su contra.

Los detenidos, Salomón García, presidente departamental
—Pasa a la página 46—

Poco entusiasmo de suizos por cumbre

Ginebra, Nov. 17 (AP). La prensa suiza dedica hoy grandes titulares de primera plana a la reunión en la cumbre que efectuarán en esta ciudad el Martes y Miércoles próximos los líderes de las dos superpotencias.

En un altisonante despliegue publicitario que no se corresponde, sin embargo, con el escaso entusiasmo que parecen estar

evidenciando hacia la conferencia los ciudadanos de esta ciudad.

Son pocas las expectativas que parecen estar despertando la reunión, mientras que las estrictas medidas de seguridad implantadas están causando molestias en grandes sectores de la población.

Una encuesta de opinión
—Pasa a la página 46—



AP. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

HIPOPOTAMO. Sydney, Australia, Nov. (AP). Una empleada del Parque Zoológico Taronga, de esta ciudad, sostiene al recién nacido hipopótamo "Ady". El ani-

mal se está criando muy bien, y su peso aumenta rápidamente, es uno de los pocos casos en que se desarrollan en forma excelente, aún estando en cautiverio.